

CULTURA | Patronatos

Solicitarán a la Junta la concesión de la Medalla de Andalucía para Niceto Alcalá-Zamora, a título póstumo

El expediente se iniciará en la sesión extraordinaria del consejo del patronato que se celebrará el próximo viernes.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 13 de febrero de 2024 - 16:56



El patronato municipal Niceto Alcalá-Zamora solicitará al gobierno de la Junta la concesión de la Medalla de Andalucía, a título póstumo, para el que fuera primer presidente de la II República Española y titular de la institución que gestiona su casa-museo.

Así lo ha adelantado en rueda de prensa el alcalde de Priego y presidente del patronato Alcalá-Zamora, Juan Ramón Valdivia, en la presentación de los actos

conmemorativos del 75 aniversario del fallecimiento de don Niceto, hecho que ocurría en Buenos Aires el 18 de febrero de 1949.

Según señalaba Valdivia, “había que aprovechar esta ocasión para, con la ayuda de personalidades políticas e intelectuales de primer nivel, seguir poniendo en valor la figura de un personaje tan importante como Don Niceto”.

El programa, previsto para el próximo viernes 16 de febrero, dará comienzo a las 18:00 horas con la celebración de un consejo extraordinario del patronato Alcalá-Zamora, en el que como adelantaba el alcalde, “se iniciará el expediente para solicitar la medalla de Andalucía para Niceto Alcalá Zamora a título póstumo”.

Posteriormente se llevará a cabo una visita guiada a la casa natal del que fuera primer presidente de la II República española, a la que seguirá la conferencia que bajo el título “D. Niceto Alcalá Zamora: académico y cervantista”, impartirá Benigno Pendás García, presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, institución a la que también perteneció Alcalá-Zamora.

Por último, Valdivia agradecía el trabajo realizado por el director del patronato, Francisco Durán, por la vicepresidente de la institución, Jezabel Ramírez, y en este caso particularmente a María Luisa Ceballos, representante de la familia de Alcalá-Zamora en el patronato, por sus esfuerzos para hacer posible la participación de Benigno Pendás en este evento.